

# 江東屋上菜園瓦版 No.97

水彩都市江東 ころろ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり

お江戸観光エコシティー 江東屋上菜園の会 江東区千田 13-10

## ハゴロモジャスミンが満開になりました！

3・11 被災者の方々に心よりお見舞い申し上げます。

4月の収穫は、シュンギク 1100g、ブロッコリー800g、セリ 500g、ルッコラ 400g、ネギ、ワケギ 300g 等の 4.2kg でした。

フジの花が咲き始めたと思ったら、もはや満開を過ぎました。ミツバチが花の蜜を求めてたくさんやってきていました。また、クマンバチも自分の縄張り争いを繰り広げていました。大きなクマンバチと小さな可愛いミツバチが屋上で働いています。都会の中でもミツバチやいろいろな昆虫が緑の中で元気に活動しています。植物も動物も自然な生態系の中で、共存しています！！

さて、安倍首相が米国で講演を行いました。沖縄の辺野古米軍基地建設や集団的自衛権の行使容認を柱とする安全保障法制に関する法案の今夏成立を約束する等、平和日本には馴染まない内容でした。首相は市民、国民の声に耳を傾け、平和な日本づくりに貢献して欲しい。改めて、温暖で、水が豊富な、山紫水明、豊かな温泉、周囲を海に囲まれた、自然豊かな日本には、生物多様性立国、海洋観光立国が最適なのではないでしょうか。（文責 中瀬）



ミツバチ



クマンバチの縄張り誇示？



アカカブ



ニンジン



ジャガイモ



キャベツ



リーフレタス



ブロッコリーの花



グリーンピース



シュンギク



亀戸ダイコン



砂村ネギ